



Paris – le 10 octobre 2025

Lutte contre les abus et la fraude, une priorité pour les industriels de l'optique.

Dans un contexte de déficits publics majeurs et de fortes contraintes sur les dépenses sociales et sanitaires, les abus et les fraudes sont inacceptables. Ils apparaissent même comme un fléau pouvant mettre en péril le « Pacte social », initié il y a 80 ans par la Sécurité Sociale.

Les industriels et fabricants de l'optique réunis au sein du GIFO, partagent ce sentiment et souhaitent affirmer leur soutien à toute démarche visant à assurer une utilisation plus efficiente de notre système de protection sociale.

Le GIFO rappelle que la traçabilité des produits est essentielle en termes de responsabilité pour les fabricants et les distributeurs. L'ensemble des industriels a activement travaillé ces dernières années à l'élaboration d'une solution filière visant à assurer la conformité des produits de la fabrication à la délivrance. Les membres du GIFO ont toujours eu pour ligne de conduite d'écouter les différents acteurs œuvrant à la mise en place d'une solution de nature à répondre à ces exigences de conformité afin de les faire converger. A date, le GIFO ne peut que regretter l'absence d'accord entre les financeurs et les représentants de la distribution sur une solution unique.

Le GIFO demeure donc très attentif à toute démarche, notamment celles qui pourraient être discutées dans le cadre du potentiel projet de loi de lutte contre la fraude sociale, afin de contribuer à améliorer collectivement l'efficacité de cette prise en charge.

Lutter contre tous types d'abus et de fraudes est un enjeu de société, qui doit être appréhendé dans sa globalité. Le GIFO s'inscrit dans cette démarche d'intérêt général, pour le bénéfice des patients comme des assurés, et ne doute pas, compte tenu de ces enjeux et responsabilités, que la filière toute entière y souscrive dans la concorde.